

# ASPIRASI WARGA

## Ciptakan Pemilu Damai 2024, Ditbinmas Polda Metro Jaya Adakan Sholat Subuh Keliling

Suhendi - [BANTEN.ASPIRASIWARGA.COM](http://BANTEN.ASPIRASIWARGA.COM)

Feb 7, 2024 - 09:48



JAKARTA – Ditbinmas Polda Metro Jaya menggelar acara "Sholat Subuh Keliling" di Masjid Al Ibadah Kel. Bangka, Kec. Mampang, Jakarta Selatan demi wujudkan Cooling System menjelang Pemilu Damai tahun 2024. Rabu (07/02/24)

Kegiatan ini merupakan program Kapolda Metro Jaya Irjen Pol. Karyoto yang

bertujuan untuk menjaga silaturahmi antara Kepolisian dengan masyarakat.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Dirbinmas Polda Metro Jaya Kombes Pol. Badya Wijaya mewakili Kapolda Metro Jaya, Kasubdit Satpam Polsus Akbp Yuliansyah S.I.K, Kapolsek Kompol David Yuniar Kanitero S.I.K., M.Si, Wakil Ketua MPR RI DR Hidayat Nurwahid MA serta Jemaah Masjid Al-Ibada.

Dirbinmas Polda Metro Jaya mengatakan bahwa program Sholat Subuh Keliling ini bertujuan untuk meningkatkan nilai ibadah dan terpelihara ukhuwah islamiyah, serta menjaga silaturahmi antara Kepolisian dengan masyarakat.

Dalam sambutannya Kombes Pol. Badya Wijaya mengucapkan puji syukur atas nikmat Allah SWT karena telah terlaksananya Sholat Subuh berjamaah di Masjid Al-Ibada yang dilanjutkan dengan paparan yang menjelaskan tentang enam sifat sahabat yang perlu diteladani (kalimat thayyibah, shalatul khusyu' wal khudhu, Al-ilmu ma'adz-dzikir, Ikramul Muslimin, Tash-hihun niyyah, ad-da'wah wa tabligh)

Lanjut, beliau menghimbau untuk menjaga Kamtibmas, tetap makmurkan masjid, menjaga keluarga dari pengaruh yang tidak baik seperti pergaulan bebas, penyalahgunaan narkoba, hate speech, hoaks, tawuran, penggunaan kekerasan dalam menyelesaikan masalah.

“Menjelang penyelenggaraan Pemilu 2024 yang akan segera digelar agar masyarakat bisa menggunakan hak pilih suaranya. Gunakan hak suaranya dalam Pemilu dengan tetap bersatu walaupun beda pilihan” Ujarnya

Tidak hanya itu pada akhir sambutannya, Kombes Pol. Badya Wijaya berpesan untuk mengajak semua elemen bersama-sama demi menciptakan Pemilu yang damai dengan mengabaikan bila ada pihak yang membuat situasi tidak harmonis, kita sukseskan Pemilu, percaya bahwa yang terpilih adalah Ketetapan Allah SWT

Dalam akhir kegiatan Dirbinmas Polda Metro Jaya memberikan tali asih kepada pihak Masjid berupa Al-Quran dan dilanjutkan dengan makan bersama pengurus Masjid Al-Ibada serta Jemaah masjid. (Hendi)